



Alfonso Román Quiroz es abogado egresado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, donde cursó la **Maestría en Derecho Civil y Mercantil**

En el ámbito profesional se ha desempeñado como litigante y desde 1993 ingresó en la Carrera Judicial donde ha ocupado diversos cargos como Secretario de Acuerdos del Juzgado Primero Penal, Juez Mixto de Primera Instancia en Pabellón de Arteaga, Aguascalientes, donde conoció las materias civil, familiar y penal; se desempeñó como **Juez Octavo Civil y de Hacienda** así como **Consejero de la Judicatura** hasta el 14 de marzo de 2006; fecha a partir de la cual y hasta inicios del 2024 se ostentó como **Magistrado del Tribunal de lo Contencioso Administrativo en el Estado**, de la Sala Administrativa y Electoral ahora Sala Administrativa del Poder Judicial del Estado.

Actualmente se desempeña como **Magistrado Presidente de la Sala Penal del Supremo Tribunal de Justicia del Poder Judicial del Estado de Aguascalientes**.

Además, es catedrático de varias universidades en la entidad de Aguascalientes:

En la Universidad Autónoma de Aguascalientes en la carrera de derecho, donde actualmente imparte las materias de Bienes y Sucesiones, así como Teoría General del Derecho anteriormente llamada Introducción al Estudio del Derecho.

Ha impartido la cátedra de Derecho Procesal en la Universidad Panamericana, campus Bonaterra. Destacan además en su trayectoria docente, las materias de **Derecho Procesal Penal**, Teoría General del Proceso, Derecho Procesal Civil y **Práctica Jurídica** en la Universidad Cuauhtémoc. Ha sido consultor del Poder Legislativo y Ejecutivo para la implementación de la legislación inherente a las materias que maneja en su ámbito jurisdiccional.

Cabe mencionar que, además de Licenciado en Derecho, Román Quiroz es maestro normalista egresado del CRENA (Centro Regional de Educación Normal de Aguascalientes), habiendo ejercido el magisterio en diversas primarias rurales y urbanas de nuestro estado durante la época en que realizó sus estudios de abogado en la UAA

También ha estudiado la **Maestría en Ciencias Jurídico Penales** en la Universidad de Guanajuato y la **Maestría en Derecho Procesal y Amparo** en la Universidad Bonaterra, siendo que actualmente realiza su **Doctorado en Derecho** en la Universidad Panamericana, campus Bonaterra.